

# La urbanización de Masías verá la luz esta legislatura después de cuatro años desde que el pleno aprobó el proyecto

■ Las obras dotarán al barrio de calles asfaltadas con aceras, alumbrado público en condiciones y red de alcantarillado

Como una "reivindicación histórica", así definen desde el equipo de gobierno de Moncada las obras de urbanización en el barrio de Masías por ello se han comprometido, en esta legislatura, a acometer el Plan de Reforma

Interior (PRI) que permitirá dotar a la zona de las infraestructuras básicas como alumbrado público en condiciones, red de agua potable y alcantarillado y el asfaltado de caminos y la construcción de aceras.



Entrada a Masías por el camino de la ermita

Foto: José Calvo

**CELIA DUBAL GARCÍA**

vindicación histórica" de los más de 5.000 vecinos que viven en esta zona de Moncada.

El Plan de Reforma Interior (PRI) de Masías verá la luz durante esta legislatura después de que el pleno municipal aprobara el proyecto en julio de 2003. Sin embargo, la necesidad de acometer la urbanización de esta zona viene desde hace 35 años cuando comenzaron a construirse las primeras viviendas a pesar de que la zona no disponía de alumbrado público ni suministro de agua potable.

Algunos de los propietarios, con el tiempo y solicitando licencias de obra han ido urbanizándose sus parcelas, asfaltando caminos y procurándose los suministros de luz y agua potable. Pero el gran crecimiento demográfico que ha

experimentado esta zona en los últimos años ha obligado a tomar una determinación que solucione las necesidades de la población y unifique aquellas que algunos propietarios acometieron de forma individual.

Con la aprobación por parte de la Conselleria del informe técnico este mismo mes de diciembre, y con la única exigencia de que el proyecto definitivo se ajuste a la legislación vigente, el Ayuntamiento prevé aprobar en breve el pliego de condiciones para sacar a concurso la urbanización de Masías, en la que se invertirán alrededor de 20 millones de euros, y que sea una realidad antes de que finalice la presente legislatura.

► *Hace 35 años comenzaron a construirse las primeras viviendas a pesar de que la zona no disponía de alumbrado público ni suministro de agua potable*

► *El Ayuntamiento prevé aprobar en breve el pliego de condiciones para sacar a concurso la urbanización de Masías, en la que se invertirán alrededor de 20 millones de euros*